



第18回 佐久支部 二川 純一 支部長

皆さんこんにちは佐久支部二川純一です。
何だかんだ自分も勤務 season31 に入っております。

今回リレーエッセイにどんなことを書いたらいいか迷いましたが趣味で続けているゴルフを取り上げようと思います。

現在のゴルフは老若男女を問わずに楽しめる生涯スポーツの 1 つだと感じながら毎回楽しくラウンドしています。

その中で自分がプレーをする際に心掛けていることが3つあります。
一つ目は、同僚者に迷惑を掛けない、二つ目は、同僚者に不快な思いをさせない、三つ目は、同僚者を盛り上げる、励ます。

これは、ゴルフをする上で基本的なマナーではありますが日々の生活や仕事においても通じている事ではないかと常々思っています。

(相手のことを考え思いやるという意味では同じかと個人的には思うので)

さて、肝心の腕前はというとスコアの良い時悪い時の波があり過ぎるのが悩みですが何とかスコアの安定に向けて練習をして雑誌を読み YouTube 動画で研究をしてベストスコアの更新を目指したいと思っております。

ゴルフに対する熱意を組合活動へも同様に向けろという声があふいて来ようなのでこの辺で締めたいと思っております。

今後と自分の出来る範囲で頑張りますのでよろしくお願ひします。
ありがとうございました。